



守破離

しゅ [ʃú]
は [hʌ]
り [li]

流山市立常盤松中学校
- 第9号 -
令和7年1月20日(月)

3学期が始まりました

1月7日(火)に3学期始業式を行いました。冬休み中に、大きな事故や事件に巻き込まれることなく、無事にこの日が迎えられて、うれしく思います。3学期の主な行事は、1月末に職業人講話、3月上旬に3年生を送る会、そして中旬に卒業式の3つになります。それぞれの行事に真剣に取り組むことで、進級へ向けての準備をさせていきたいと思います。

感染症が心配される季節ですので、ご家庭でも、早寝早起きなど基本的な生活習慣を大切にしていただき、お子様の体調管理にご協力お願いいたします。



職業人講話



1月28日(火)5・6時間目に職業人講話を行います。7人の講師の方を学校にお招きしてお仕事についてのお話をさせていただきます。これに向けて、生徒たちは、自分の興味のある仕事について調べ、パワーポイントにまとめました。1月上旬に、クラスで発表会を行いました。警察官・助産師・ゲームクリエイター・公認会計士・美容師・ドッグトレーナーなど様々な職業についての発表があり、生徒も興味深く聞いていました。

職業人講話当日は、授業参観となりますので、保護者の方々も、生徒と一緒にご参加ください。

【講師の方】

動物関係(移動動物園など)	市川 正喜さん
医療関係(鍼灸師・音叉セラピスト・ジャズシンガー)	服部 仁美さん
消防士	大森 秀斗さん
ウエディング(ドレス販売など)	押見 衣純さん
建築関係	浅子 洋二さん
お笑い芸人	ゆきおとこさん インたけさん
流山市議会議員	西尾 段さん



3年生を送る会に向けて

1年生は、3年生を送る会で、ディズニー映画「インサイドヘッド」をモチーフにした発表をします。今まで、部活動や学校行事など、学校生活の様々な場面で、常盤松中学校を支え、発展させてくれた3年生への感謝の気持ちを伝えるとともに、新たな旅立ちをお祝いできるような発表にしたいと思います。現在、11部会に分かれて準備を進めています。各部会長から、3年生を送る会への思いを紹介します。

大道具部会
1年1組
居上 紘大

3年生に楽しんでもらえるように全力で頑張ります。3年生に楽しんでもらえるように道具づくりを頑張ります。

大道具部会
1年1組
木村 恒志

大道具は劇の雰囲気を創り出す重要な仕事なので、一生懸命、製作します。3年生に楽しんでもらえるように頑張ります。

照明部会
1年4組
石川 楓花

今まで支えてくれた偉大な3年生のために最高の劇を作り上げます。劇を通して3年間を思い返してほしいです。

ダンス部会
1年2組
上原 さゆ

人数の多い部会なので、みんなで納得いくまで話し合って活動したいです。全力でダンスを楽しんで、3年生を笑顔にします。

招待状部会
1年3組
北條 志織

3年生にとっての最高の思い出の一つになるような招待状作りをします。一つひとつの作業に心を込めて活動します。

音響部会
1年2組
小川 大翔

3年生に、いい中学校生活だったと思ってもらえるように頑張ります。効果的な音作りを頑張ります。

衣装部会
1年5組
川島 汐織

「インサイドヘッド」は感情の変化が印象的な作品なので、衣装で感情を表現できるようにしたいです。

役者部会
1年3組
轟 明良

僕たちのパフォーマンスで3年生を笑顔にすることが目標です。そのために心を込めて演技します。

小道具部会
1年1組
上柿 明希

細かい作業が多いと思いますが、部会のみんなと協力して頑張ります。クオリティの高い小道具づくりを目指します。

映像部会
1年3組
越野 潤

3年生の見せてくれた熱意やチームワークへの感謝が伝えられるように活動します。思い出を呼び起こす映像を作ります。

声優部会
1年4組
小林 咲葵

3年生に、いい中学校生活だったと思ってもらえるように頑張ります。声を通して感動を生み出したいです。

フォーリー部会
1年3組
坂 将希

3年生を送り出すため、フォーリーでいい音を奏でて、感謝の思いを伝えます。

※フォーリーとは…映画などのメディア作品において、生活音などの日常的な効果音を制作し、リアリティや臨場感を再現することです。